

■ CHÂTEAU-SALINS

Une sortie histoire pour les Amis du Saulnois



La statue de Notre Dame d'Arlange sera une pièce maîtresse de cette sortie.

Photo RL

Dimanche 21 juillet, les Amis du Saulnois organisent une sortie découverte du patrimoine de Château-Voué et de la chapelle d'Arlange, sortie ouverte à toutes les personnes intéressées par l'histoire locale et les vieilles pierres. Ce petit village du Saulnois est l'un des rares à être perché au sommet d'une colline du haut de laquelle les ruines du vieux château médiéval dominant les vallons de Wuisse et de Dédeling.

Le village abrite également de nobles maisons du XVII^e siècle et une église au mobilier remarquable, tout comme la chapelle

d'Arlange. L'autel actuel de celle-ci a été offert au XVIII^e siècle par le comte de Hunolstein, seigneur de Château-Voué dont les armoiries sont visibles en dessous de la statue Notre-Dame d'Arlange, protectrice des populations de Haute-Seille. Par ailleurs, le nouveau *Cahier du Saulnois*, consacré au patois du Pays de la Seille et à la frontière linguistique, sera disponible en début de visite.

Le rendez-vous est fixé à 14 h 30 à l'église de Château-Voué, avec un pré-rendez-vous à 14 h, à l'ancien tribunal de Château-Salins.